
Оптимизация школ докатилась до Воронежа

2014-01-27 Оптимизация школ докатилась до Воронежа

  

  

  

Родительский комитет 37-й школы Центрального района Воронежа обратился к
губернатору А.В. Гордееву с требованием предотвратить ее расформирование. 

  

«Поступила следующая информация: школа №37 подлежит ликвидации, а ее ученики
войдут в состав гимназии имени Басова. У нас, родителей учащихся школы №37, нет
никакой возможности учить своих детей в гимназии Басова. При средней зарплате
родителей 10 тыс. рублей в месяц мы не можем содержать гимназию. «Добровольный»
родительский взнос в гимназии за первое полугодие 2013-2014 учебного года составил
10 тыс. рублей в начальной школе!

  

Кроме того, учебная программа нашей школы значительно отличается от программы
гимназии. Наши дети ее не потянут! Особенно такой вопрос важен для родителей
будущих четвероклассников, которым в 2015 году предстоит сдавать централизованное
тестирование.
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Наша маленькая школа помогает не только спортсменам, но и ребятам, у которых нет
возможности (и материальной в том числе) учиться в лицеях и гимназиях, приобрести
знания в соответствии с их возможностями.

      

  

В Центральном районе нужны не только элитные школы для богатых и влиятельных, но и
средние общеобразовательные школы для детей простых граждан.

  

Мы требуем, чтобы были рассмотрены и другие варианты оптимизации нашей школы».

  

Родители уверены, что  городское и районное управления образования ничего не
предприняли, чтобы предотвратить процесс упадка школы. Они специально ждали
момента, чтобы ликвидировать заведение.

  

«Наша школа - это только начало. Наши учителя потеряют работу, наши дети обречены
на страдания, стрессы и школьные неврозы! Спасите наших детей. Проявите трезвость и
добрую волю. Остановите процесс ликвидации нашей школы!» - говорится в петиции.

  

И хотя администрация Воронежа успокаивает, что будут выслушаны мнения родителей,
общественности, что в процессе реорганизации педагогические работники 37-й школы
будут переведены в гимназию или смогут перейти в другие образовательные
учреждения, и учебный процесс не будет нарушен, поводов для беспокойства, учитывая
то, как проходила оптимизация в сельских школах, остаётся немало.
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